
Con el ascenso, el Corro D'Amiint lo.í>r() su objetivo 

JOSEP I V l A l I l l l , presidEnle 
"LA CLAVE DEL EXITO HA ESTADO 
EN LA LUCHA Y ENTREGA T O T A L 
DE LOS JUGADORES. EN DEFENSA 
DE LOS COLORES DEL CLUB". 

"AUNQUE CONTAMOS CON LA TO-
TALIDAD DE LA ACTUAL PLANTI-
LLA, MIRAREMOS DE REFORZAR 
LOS PUNTOS MAS DEBILES". 

Con un objetivo fi jo, conw era el ascenso a la 
Tercera Regional, comenzó la temporada la 
Corrò D'amunt, vieja aspiración que por f in se 
ha convertido en realidad merced a la extraordi-
naria campaña del equipo que y a a falta de 6 
jornadas se proclanrra Cannpeón del Grupo X V I 
de Af ic ionados y también merced al trabajo e 
ilusión constante que ha venido desarrollando 
la joven y nueva Junta Directiva, que encabeza-
da por su presidente J O S E P M A U R I , ha sabido 
dotar al c lub de los medios necesarios para lo-
grar esta exitosa campaña: 
— ¿Más dif ic i l de lo previsto,el ascenso? preguna 
mos al presidente. 
—Yo diria que normal, teniendo »n cuenta ta 
plantilla de que disponemos. 
—¿Donde crees que ha radicado la clave de) 
tr iunfo? 
—Sobre todo en ia lucha y entrega total de los 
jugadores en defensa de los colores del club, 
—Y económicamente ¿como ha ido la tempora-
da? 
—Bien, gracias al apoyo continuo de socios y 
aficionados. S e ha contado con u n presupuesto 
de 350.000 pesetas, mientras que el número de 
socios ha aumentado considerablemente, pa-
sando ha ser en estos momentos de 173 asocia-
dos. 

Como dato significativo, te diré que casi la 
totalidad de la plantil la son socios del club. 
—Con motivo de militar, el proximo año, en ca-
tegoria superiorise va a reforzar mucho el equi-
po? 
—Aunque pensamos contar con la totalidad de 
la actual plantilla, miraremos de reforzarnos en 
los puntos más débiles. 
— ¿Que actos se han realizado con rrx^tivo del 
ascenso, presidente? 

- U n partido frente ai Llerona como homenaje 
a la plantilla, una comida de hermandad entre 
jugadores y Junta y por últ imo el pasado 29 ce-
lebramos la Cena F in de Temporada con la en-
trega de trofeos. 

También se ha rendido homenaje, en partido 
celebrado contra el Polinya, a nuestro jugador 
Manuel Antequera que se retira de ta practica 
activa del fútbol, pero que esperamos continue 
ligado al club. 
- P r o y e c t o s más inmediatos...? 
- I n a g u r a r 4 pistas de petanca el próximo 20 de 
Junio, con la panic ipación del Boting C lub de 
Petanca Miró de Granollers. 

Y también participar en el trofeo organizado 
por el G ramies. 
- P o r último, Mauri,¿se va a realizar alguna me-
jora en el campo? 
—Aunque económicamente el c lub no esta fuer-
te, la Junta hará un esfuerzo para mejorar las 
condiciones del mismo. 

Por nuestra parte felicitamos al presidente y 
3 toda su Junta Directiva por esta excelente la-
bor que vienen desarrollando. 

A . Alcaide 

"LA CASI TOTALIDAD DE LOS JUGA-
DORES SON SOCIOS DEL CLUB". 

M I G U E L H O Y O , entrenador 
AYUDA DE TODOS, HEMOS 

5?iÍ?EGUID0 ESA VIEJA ASPIRA-
ífprcn^^ ERA EL ASCENSO A LA 
TERCERA REGIONAL". 

V I C T O R I A S M A S IM-
^ V A v l ^ ^ F U E R O N 0-1 E N V I L A -

S i en la parte directiva y administrativa he-
mos halagado el buen hacer de la Junta Directi-
va, en la cuestión técnica hemos de hacer lo 
pió con su entrenador M I G U E L R O Y O , que tan 
bien dirigió al equipo desde el banquillo: 
— ¿Como se ha conseguido este ascenso? Miquel 
—Yo diria que con la ayuda de todos hemos 
conseguido esa vieja aspiración que era el ascen-
so. 
— ¿En algún momento, temiste por el mismo? 
—Hasta el dia del Gualba no ias tenia todas con-
migo, pero a partir de ahí, cambiaron las cosas 
y ya vi que no se nos podia escapar. 
—A falta de 5 paa idos os proclamasteis Cam-
peones ¿es que el Grupo ers flojo? 
—En absoluto, habia equipos fuertes como Vi -
lanova, Gualba, Pitres y Almeriensa, por eso 
lo que y o destacaría es la excelente campaña del 
equipo. 

— Los partidos claves... 
— Las victorias en casa del Vilanova y Pitres por 
0-1 y 3-S respectivamente 
— ¿ Y el peor? 
- P o r la calidad del juego, cuando jugamos en 
Caldas y conseguimos un empate a 2 tantos. 
— ¿Que papel esperas realizar en Tercera Regio-
nal? 
- S i se cuenta con todos lo» jugadores actuales 
más 4 o 5 refuerzos, algunos motivados por la 
ausencia obligatoria de 2 de nuestros jugadores 
que marchan al servicio militar concretámeme 
el portero y lateral, pienso que al menos po-
dremos mantener la categoría sin grandes apu-
ros. 
- A l g u n a cosa más. Miguel 
- S o l a m e n t e dar las gracias a toda la plantilla y 
a toda la Jurrta por la confianza <^e deposita-
ron en mi. 
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